
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 12/2022
 

Requer informações acerca da 
falta de Endocrinologista, 
Metabologista e Pediatria, neste 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Há  falta desses profissionais na rede pública de saúde, neste 
município?

2º) Há alguma previsão para a contratação dos mesmos?

3º) A administração tem algum planejamento para contratação de mais 
médicos? Se sim, quantos clínicos gerais e favor descriminar as especialidades dos 
outros profissionais com previsão de contratação?

4º) A pediatria esta atendendo normalmente em todas  as UBS´s? Se 
não, porque isso acontece?

5º) Prefeitura analise a possibilidade de mais concurso público para a 
contratação de mais médicos na rede pública?

6º) O exame de Punção Tireoide é realizado em Santa Bárbara ou é 
destinado ao estado ou conveniados em clínicas privadas?

Justificativa:

Este vereador vem sendo procurado por vários munícipes que tem 
questionado a falta dos especialistas Endocrinologistas e Metodologistas.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de janeiro de 2022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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